



Expon-tánea

MANIFESTACION



Los sentimientos del pueblo de Cuyotenango legitimamente representados por la Municipalidad, no pueden menos en las actuales circunstancias que: inspirarse en las verdaderas ideas de liberalismo y sentimientos Patrios: que tales ideas están encarnadas en el integérrimo ciudadano

Licenciado Don Manuel Estrada Cabrera,

quien hoy á satisfacción de todo buen Guatemalteco, rige los destinos del País.

Es por eso que, de una manera decidida é incondicional, nos proponemos que tan ilustre ciudadano continúe ejerciendo la primera magistratura de la Nación durante el próximo periodo Constitucional y hacemos á la vez un llamamiento general á todos nuestros correligionarios en todos los ámbitos de la República para que nos esforcemos hasta obtener el triunfo completo de nuestro ideal.

CUYOTENANGO, 22 DE MAYO 1904.

RAMON SANDOVAL
Alcalde 1.º

LEOPOLDO ALDANA G.
Alcalde 2.º

JULIAN AGUILAR
Alcalde 3.º

FELIPE CASTAÑEDA
Síndico

Santos Villagrán, Bernabé Castañeda, Wenceslao Mazariegos, Luis de León,
Juan Lavarreda, Martín Limatú, Paulino Hernández.